

versucht, hätten wir uns sicher vorher mit dem Basler Flug-Comité verständigt. Wir stehen nun aber zu Bider im gleichen Verhältnis wie all die andern Städte, die den Flieger zu Schaufflügen verpflichtet haben. So müsste also auch Bern, Liestal, Langnau etc., wo Bider flog & noch fliegen wird, ebenfalls an die Zahlung der Transportkosten des Flugapparates von Pau nach Basel herangezogen werden.

Wir sind deshalb höchsterstaunt & können gar nicht begreifen, weshalb das Basler Flugcomité Frs. 300.- an die Transportkosten von Bider's Apparat uns überbinden will. Eine Vereinbarung in diesem Sinne ist von uns weder mit Herrn Bider, noch mit dem Basler Flugcomité getroffen worden. Es muss sich hier um ein Missverständnis handeln.

Indem ich somit sehr bedaure, auf Ihre Forderung nicht eingehen zu können, zeichnet etc."

Da wir nun nicht wissen, was Sie seither mit dem Aarauer-Comité abgemacht haben, so möchten wir Sie freundlichst bitten, uns den Betrag von Frs. 300.- zukommen zu lassen, oder aber freundlichst dafür besorgt zu sein, dass das Aarauer-Comité in allernächster Frist die Summe von Frs. 300.- an uns einsendet.

Hochachtungsvoll

Für das Flugcomité

R. Drachmeyer

*Ab. Bei Ihrer Orientierung lege ich noch eine Copie Ihres Schreibens vom 11. März nach Aarau hier bei!*

*Mit besonderem Interesse*

*R. Drachmeyer*